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同窓生の皆様、新年明けましておめでとうございます。

大同大学は昨年 1月 に倉1基 70周年を迎え、 4月 には校名

を大同工業大学(Daido lnstitute of TechnolOgy,DIT)か

ら大同大学(Daido University,DU)に 変更しまた。時、

あたかも未曾有の世界的な経済危機の真っただ中で本学
の持続的発展のもととなるさまざまな改革に取 り組む決

意を新たにしております。

当面の学長としての指針を得るために、昨年 4月 に大

同大学近未来像検討委員会を発足させ、 5ヶ 月間に亘っ
て議論を重ね、10月 には教授会に報告することができま
した。近未来像検討委員会は小職を委員長とし、 9名の

教員と4名の事務職員からなる委員会です。新年にあた

り、報告書の抜粋を掲載し、本学の目指す一つの方向を
ご説明させて頂きます。

報告書にあります「併設高校との有機的な関係の構築、

大学院の強化、教員の研究活動への支援強化」につきま
しては削除させていただきました。ご関心のある方は、
sawaoka@daido it.ac.jpに お問い合わせ下さい。全文を

送付させて頂きます。

大同大学の近未来像報告書抜粋

はじめに

昨年秋に勃発した世界同時不況はわが国の経済に深刻
な影響を及ぼしており、本学の卒業予定者の就衰状況は

かつて経験したことがないほど困難な状況にある=未曾

有の経済不況が何時まで続き、今後の入学者確保にどの

ように影響するのかについて、短期的には地元志向が高
まるとの予測が有力であるが、 この不況が長期 fヒ した場
合の影響については予測が困難な状況にある[

景気が金融危■夕:::「 11■ にまで回復するこ.I :、
5年が必要である二1:ミ :=_て  本学の近未来像こ■ ]「 壬
′jっ た。

企業が長期間に三■■■舌t■ る l― は、“これだ |テ |ま

世界 ―/日 本一
¨

と言う三二1て きモ
¨
争∫か(somethillgデ

をもっていることがき妥 =(・j:て
「

モ 企業経営におい
ては、 これをコアコンと,3~ I  ■lpetellce)と 呼
んでいる。他に追従を許さな  J「 1  ■●がコァコ
ンピタンスである。企業だ |す て|ま ■

´I11■ ても同
様である。

本学が確実に生き残るためには、当fi´ な
´
二■ :三

間は、大きなリスクを回避 して、着実な積ネニ ー■■ 子
していく中から、本学のコアコンピタンスを構築すモニ
とが唯一の方法であると考える。幅広い職業人養成機育こ
を中核におく本学にとって教育と就職において優位に立
つことが、本学生き残 りの必須の条件であり、 これをさ
らに他の追従を許さないほどに高める不断の努力が必要
である。

(1)終わりなき教育改革

本学の大きな強みは過去十数年に可って取 り組んでき
た持続的な教育改革である=今後も

¨
終わりなき教育改

革"を怠ると比較的短期間の内にな学が淘汰されること
は間違いないだろう。

現在、本学は入学定員725名 こ確倶を若千上回る入学
者を確保することに大きなエネ|,キーを注いている。近
年、大学を選ばなければ、誰で tブ、学できる大学のユニ
バーサル化が進行してお |,、 本学 7、 学者の基礎学力の低
下は著しい。

725名 を若[11上
回る入学者を継続 して1菫 保するには、

相当に基礎学力に劣る学生を受入れる覚瞬とニオlに 対処
できる教育システムの更なる充実が必要である。入学生
に対して、十分な補習 (リ メデ ィアル)教育を実施した
上で、その結果を的確に評価 し、必要に応 じて、

¨
大学

教育を受ける資格のない学生"については、退学勧告は

辞さない毅然とした大学に変身することも視野に入れる

必要がある。ただし、“大学教育を受ける資格のない学
生"についての評価基準は、教養部、学科、専攻、また
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それぞれの教員によって、大きな認識の差があるので、

平成21年度のリメディアル教育の結果を概観した上で、

全学的な議論を行う必要がある。

(2)就職に強い大学

本学は1964年に地域産業界の要望に基づいて設置さ

れた大学であり、社会と産業に貢献する人材を養成する

ことを使命としてきた。従って、大学院に進学する者を

除いて、卒業後直ちに就職することは自明のことであり、

この日標に向かって、就職支援を強力に推進してきた。

本学は少なくとも過去 7～ 8年間、就職内定率100%
を誇ってお り、全国的にも就職に強い大学として高い評

価を受けてきた。 ところが、2008年秋以来の世界経済

同時不況下において、本年度卒業予定者の就職内定状況

は急激に悪化し、近隣の工業系大学に比べて、劣る状況

にあり、このままでは就職に強い大学であることを本学

のコアコンピタンスとして掲げることが困難になりつつ

ある。早急に対策を強化し、不況下でも就職に強い大学

であることをコアコンピタンスとすべく、全学共通の間

題として、最大の努力を払う必要がある。

(3)特色ある教育プログラムの構築

さまざまな特色ある教育プログラムが試行され、また

新たな検討が開始している。これ らの動きを加速するこ

とも重要である。

新分野の定着と既存分野との共存

(1)デザイン系専攻の躍進

本年度入試において志願者が急増した学Tlti嵩■三十

イン学科である。特にメディアデザイン専攻の志霧者
=

増には日を見張るものがある。この傾向は今回のAC'志

願者動向にも見ることができる。メディアデザイン専攻

の好調は、時代の流れと要請に応えていることと判断し、

一過性のものではないと考える。

この傾向を維持し、さらに情報デザイン学科に新設さ

れる専攻を含めて同学科を一層確かなものにするには、

既存の文系と芸術系大学にないコアコンピタンスが必要

である。それは、第 1に は “工学系大学の土壌に芽生え

た情報とデザイン教育"、 第 2に は “卒業後は社会に貢

献する職業人としての実践教育"、 第 3に は “強固な就

職支援体制"ではないだろうか。

(2)デザイン系文化と工学系文化の共存共栄が鍵

比較的広範囲に亘って、各種の表現技術を個性的に使

いこなすことができる人材養成を目標とするデザイン系

分野の教員がもつ感性と、体系化された専門分野に立脚

して基礎力を重視する工学系学科の教員がもつ感性との

融合は容易ではない。異なる感性、価値観をもつ教員同

士がお互いに認め合い、尊敬にまで高まった共存関係が

構築されて、初めて本学のコアコンピタンスとしての新

分野が定着し、やがで|ま 重台言としての新学部へと発展

することであろう。

5年後の近未来像

今後の3～ 5年間はリスクを避けつつ、地道に本学の

コアコンピタンスを充実させ、結果として、 5年後には

余裕をもって生き残り、その後の発展に備えることが当

面の目標である。この間、工学系分野の入学定員を若千

減少させることは避けられないと考える。しかし、入学

定員の減少に伴う教員構成の変化に伴って、教育の質が

低下しないよう細心の注意を払うと同時に、時代と共に

急速に変化する産業構造に適応できる専門教育の場とす

る不断の努力が必要である。

本学の新しい潮流であるデザイン系学科・専攻の入学

定員については、徐々に増加させ、 3～ 5年後には、本

学の工学系とデザイン系学生数の割合が、 2:1となる

よう一層の努力を払う必要がある。情報デザイン分野で

は独自の教育システムを確立し、十分な入学者が確保で

きる見込みが得られた場合、 5～ 7年後に情報デザイン

分野を核とする新学部を設置し、異なる文化をもつ学部

(学科)がお互いに尊敬の念をもって共存し、異なる価

値体系の学問領域が留まることなく進化する大学、 これ

が本学の近未来像である。

同窓会会員の皆様、謹んで新年お慶び申し上げます。

昨年、 5月 の同窓会総会において、副会長の役目を戴き

ましたので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

母校の校名も大同工業大学から大同大学へと変わ り、

ますます躍進していく姿を感じています。

同窓会の皆様も改革の時代に突入している中、ご活躍

の姿が想像でき、頑張つて戴きたいと思います。同窓会

員の皆様に沢山お願いがございます。卒業生の就職先も

厳しさが増しており、会員皆様のお力添えが是非とも必

要と思っています。この不景気の最中、厳しいことと思

いますが、前途ある後輩諸君の為、就職口をひとつでも

多く紹介を戴きたくお願い申し_Lげ ます。

また、新入生の減少もより目立ってきております。同

窓会員の身内、親戚、友人、さらには廻 りの高校生皆様
へ大同大学の魅力を紹介戴き、大同大学にご推薦下さい。

大学の未来は、同窓会員皆様の力が必要としています。

さらには、各支部への参加をお願いします。各支部の情

報が掲載されていて、他支部との交流やイベントも活発

にされており、熱意を感じて戴けることと思います。是

非とも我が母校の応援団になって 下さい。是非ともお願

い致します。
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新年のご挨拶

大同大学同窓会
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支部長 69巨 彦坂 修平

同総会員の皆様新年明けましておめでとうございま

す。素晴らしい新年をお迎えになられたこと、心よりお

喜び申し上げます。昨年は、政界におきましては 8月 の

衆議院選挙にて民主党が自民党に圧勝し、政権交代が実

現いたしました。今年は新しい政権におおいに期待した

いと思います。

さて昨年は、わが母校も大同大学と名前も変え総合大

学としてスター トいたしました。 これからも益々地域の

発展に貢献 してほしいものです。校名の変更 とともに

我々の支部も『東三河支部』から『みかわ支部』 と支部

名を変更し広く三河全体の同窓生の皆様に参加をЛ乎び掛

けております。我が支部の活動は、 7月 の総会以外に年

間 3～ 4回の行事を行っております。また最近では静岡

支部、山梨支部との交流も盛んになり、今年はもっと他

の支部との交流を進めたいと思っております。わが支部

の一番の特徴は、飾らない普段着の付き合い、先輩から

後輩まで本当に気軽な仲間達です。まだ参加したことが

ない方一度顔を出してみてください。きっと楽しい一日

が過ごせますよ !l

今年の行事

2月

4月

7月

10月

新年会

春の懇親会

総会 (第一土曜日)

秋の懇親会

支部長 73巨  谷井 直之

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様に

おかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上

げます。

さて、富山支部では平成21年 9月 12日 に支部総会を

開催いたしました。

当日は宮本会長、藤井山梨支部長、事務局より堀木さ

んにご参加いただき、支部会員 6名 とともに楽しい時間

をすごすことができました。

皆さん各々の仕事の話や、海外赴任話の明るい話題か

ら、業績不振の暗い話題まで年令、職種を超えた話で盛

り上がりました。

支部総会の参加者も徐々にではありますが増えている

状況で大変うれしく思います。

今回参加を見送られた方も次回はぜひ参加してみてく

ださい。楽しい時間をすごせると思います。

今冬は暖冬ではといわれる北陸地方ですが寒い日が続

きます。皆様方には健康に留意され新たな一年をお過ご

しされるようご祈念申し上げます。

最後に同窓会会員各位のご健勝とゴ多圭を心よりお祈

り申し上げます。

支部長 72巨 香田 孝

少し前のことですが、「上海」の街を夏冬三 日間ずつ

放浪したことがある。

出発の段階ではツアーに入るのですが (そのほうが安い

から)現地で中抜き、つまリホテル以外はキャンセルして

自由行動をとるのです。そして、 このときも生身の上海を

体感することができました。ひとつは、中国のトイレ事情。

電車の切符購入がスムーズにいかず、バスで移動すること

にした。 トイレに行くと “その光景"に絶句・・ 。しかも

国際都市上海の駅でである。話には聞いていたが見ると聞

くとでは感触が違う。貴重な体験でした。

もうひとつは、三国城でのこと。よく分からず 「終点

まで行こう」 と決め、そこで目に入った 「三国城公園」

に入つたところ、いきなリー際大きな馬 l~乗 った劉備、

関羽、張飛の出迎えにびっくり,その後の騎馬戦にもた

ましずた。

このように一ブ、放浪のt薇 |ま 、その後の人生観に影響を

与えるほどの体験 。経験をさせてくれる。海外旅行をさ

れる方は、多いと思いますが是非一度香田流海外旅行も

参考にしてみて下さい。私は海外ではひたすら歩きます。

危険 ?大文夫 !あ っ、飲食だけは慎重に !l

会員の皆様 新年明けましておめでとうございます

平成22年の新春をいかがお過ごしでしようか。私はた

ぶん今年も除夜の鐘を聞きながら近所の神社に初詣、暫

く寝てから一合の日本酒とお節、それに雑煮を食べなが

ら賀状を読む。というどこにでもある元旦を迎えている

ことだろうと思います。政権が民主党に変わリー般庶民

が楽しめる日本になればいいな。そんな日本の礎が築か

れる平成22年であることを期待したい。

新年にあたり皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申

し上げます。

|■■■

W
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●
支部長 86D 深川 常治

新年明けましておめでとうございます。

今年は経済状況も上昇基調となり、支部会員方 の々ご

発展となる年であることを願っております。

昨年は、インフルエンザが流行 り、子供が通う学校で

は学級閉鎖など発生し、会社ではインフルエンザ対策が

危機管理になるご時世です。

支部の皆様・ご家族様におかれましては、ご健康で 1・

らっしゃいますこと、心より願っております。

原稿を書かせていただく時には、予定しております11

月下旬の、支部総会・懇親会がまだ行われていませ′́11、

年を重ねるごとに少しでも多くの方々にご参カロ、ご■t
願えればと思っております。

次回の会報でご報告できるよう努力してまいります
:

今後ともよろしくお願い申し上げます。

支部長 66巨  旦
,

2010年新年のお慶び中し上げます。

2009年 8月 には、民主党と云う大きな台二■圭■■

襲いました。

同年10月 の台風は、コース、勢力が伊勢1等 士
=、
「 モ‐

と似ていて、大変心配されましたがコース11■ 1■

伊勢湾が台風の左但1半径に入つたおかげ

`‐

大きな・F■ こ

午 (安堵しました:

■三■
たt l,61ヽ 19711√〕ド宿先■、「

i二  : ~
1言 ■「

=三
■

=す
ギ・ 1[= it)で したtiて ′

=i■ ニー

ゴ ニよ二 〔き■T貫 ■■ l三丁::ミ ゴ三Ξして ま_tr
ii=「 三

「
f∵

=F≡
・III t「 i::i■ 三百:i ll=_■

大学荼 _「 Ξ]■ I It■ [lf: ■ :::~三 :~■ il l

に半世紀近 1・ ΞIを
=´

≡_■

今年2010年は」、主卒美 :た ■ 三三 こ i■  ≡r .=「

インドの考え方に学生期、家仁三、 |「 三
=: i■

|=i二 =

つの期があるといいます。〈学生馬 :'、 三を・ '一 三ヽ

せる助走期間、家住期 :社会に出て一家を溝えて仕事 [

励む実践の時期、林住期 :生 きる為の仕事から|'タ ノマ

して人生とは何かを思考する季節、遊行期 :家 を高iれ て

旅に生きる、放浪の季節、人生の締めくくり〉*ゴ i木寛

之 百寺巡礼第 1巻 *の文章です。

生後60余年の私は、今どの期に在るのでしょうか ?

日々4つの期を自分勝手な考えで渡 り歩いているのが現

実でしょうか。

さて同窓会の皆さん貴兄はどうお考えですか。関東支

部総会の時は学生期と定義して楽しみましょう。今年も

6月 最終十1曜 日 16:00よ り葵丸進にて今年は御夫妻

で会員の方々は “1名分会費特典"を考えています。

支部長 76M 須藤 章

新春の候、同窓会会員皆様には、いよいよご活躍のこ

と、お喜び申し Lげます。さて、去る10月 31日 に豊田

支部の総会を開催しましたのでその報告をさせていただ

きます。場所は、昨年と同じ豊田市西中山町のつどいの

丘で同窓会本部より宮本会長、事務局より川角様のご臨

席を得て開催致しました。会計報告・役員選任・同窓会

総会の報告などを行いその後、大同大学 青山教授に

「かたちをつくりだす金工の楽しみ」について講演をし

ていただき楽しく拝聴しました。講演の最後にはベーゴ

マまでいただきました。また、懇親会では、昨今の経済

情勢を反映した話が多くなかなか景気の良い話は、伺え

ませんでしたが技術革新が景気回復に即効性があること

から他の同窓生や近況の1青報交換ができました。同窓会

本部や参加された会員の皆様には、心より御礼申し_Lげ

ます。

支部長代行 川退 俊樹

新年明けましておめでとうございます。

しかしながら、まだまだ依然として社会情勢には窮乏

の現実を見極めていかなければならないと思います。

この度、二重支部長代行をさせて頂く事になりました。

家庭の都合で滋賀から約 4年前に二重に引越し、大学の

事務部長の大矢さん、同輩で前教授の杉浦罵から、森支

=[長
が公私共に御忙しく支部活動が平成15年以降停滞し

ているので協力をと云われ、私自身も関東支部立ち上げ

こ参加、滋賀への転勤で滋賀支部を立ち上げ平成17年ま

で支部長を務め、今回 3度 目のご奉公として少しは寄与

出来ればと思っております。

本来なら学長を始め先生方各位に講演をお願いし、総

会を開催したかったのですが、私自身40年ぶりの三重で、

二重支部総会

ン

燿.紆 争鵞扮

ン
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いろんな面で把握が出来ず、今期は、 (「 皆様に集まって

頂き親睦を深めるJ)と云う事で取合えず津駅近くの害1

烹で総会を開催させて貰いました。

来期は、皆様と早い時期から立案し、学長による宇宙の

話及び大学には各方面に対し研究開発されている諸先生が

おられるので、その方々にお願いし、十分な時間調整及び

場所設定を行い、有意義な総会にしたいと考えております。

会員各位には、御協力をお願い申しLげます。

支部長 92D 秋山 滋

明けましておめでとうございます。

大同工業大学が大同大学に校名変更してから初の新年

になります。同窓会の交流を活性化するために今年もが

んばっていきます。

最近の経済不況で私や周りでは仕事が少なく暇な時期

が続いております。そんな時には同窓生と会って昔なじ

みの話をするのはどうでしょうか。また新しい発見があ

るかもしれません。

去年の同窓会のイベントは総会だけで寂しい状態でした。

レガッタに参加しましたが、あいち支部から参戦でき

ませんでした。今年はみなさんと庄内川でレガッタを漕

いでみたいです。レガッタ大会に興味ありましたら参加

をお願いいたします。今年の総会は 2月 頃を予定してい

ます。会務報告や会計報告の後は多くの同窓生が参加し

て楽しいひとときを過ごします。

総会やレガッタの詳細は同窓会のホームベージで案内

しますのでご確認願います。

また皆様にお会いできることを期待します。

部 会
‐
情報

若松

リセット

身の回りがあらたな技術革新を要求され勢いよく流れる

なか、67会は11月 のんびりと潮騒を耳に定例の懇親会を

行った。ふく 。゙たこ・伊勢えび・・ 。当然食べきれない。

ビールも当然心地よく、ふく
゛
のひれ酒もおいしい・・・。

同期の懇談も、若返って熱が入る。そこには当然、この年

代苦労話・体験話の発表会 ??会 話は勉強になる 。・・。

それが素直にたのしい。これは誰しもある (共通要素)だ

からでしょう 。・・ ???なぜか ??こ こでは、営利的

な部分も無いし、先輩後輩 。上司部下 。社長の関係がない

からなのかな ? そう同級生だから、外観は少々変化あつ

ても中身・口調・・・・耳をすませば38年前 (お つと恐

ろしい数字)へ。

次回のリセットは、刈谷の居酒屋 「あお喜」で 2月 予

定しています。今秋集まれなかった 「みなさんJへ、私

が参加できるうちに是非お会いしましょう。

「早朝からのブレーでも、元気いつばいJ

名古屋港ゴルフ倶楽部にて

片山 弘次
|

新年明けましておめでとうございます。新春のお喜び

を中し上げます。

また会員の皆様には益々ご健勝のこととお喜び中し L

げます。さて、昨年の 8月 1日 に土木・建築の同窓生が

集うための会として宮本同窓会会長や水澤副学長を来賓

に迎え60名余の参加により盛大に
~自

水会_を 立ち上げ

ることが出来ましたことを皆様にご報告申し上げます。

まだ、発足して 4ヶ 月足らずの会ですが、今年の抱負

を書かせて頂きました。今年は寅年です。占来よリトラ

は、強い者、豪傑の代名詞としてよく用いられ、「トラは

千里往って千里還る」といわれるように勢い盛んな動物

とされています。この自水会を虎のごとく勢い麻んな会

として、いろいろなイベント等を計lnlし 実行していきま

すので多くの同窓生やご友人のご参加をお願いします。

同窓会の皆々様、明けましておめでとうございます。

本年も「71会」は昨年同様、明るく 。楽しく 。誠実に頑張

ります。昨年の「71会 Jはホームベージを立ち上げて会員

への連絡手段を確保しました、又その中で技術相談の問

い合わせ窓口も開設いたしてお ります。年間行事としま

鰺

鰺
一鰺
一繹
鰺

●

ｌ

ｌ

「 ^晩 談笑したメンバーJ 日間賀吟。大海老旅館前にて

【【:::い 1:支モ
ill】l

靡 躙

V

じ
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しては 7月 4日 に総会・懇親会を30名 で開催 しました。

8月 29。 30日 には木曽駒セミナーハウスでの同窓会報

告会や親睦ゴルフ会を開催いたしました。

今年は 7月 3日 (土)の第 3回総会に向けて、今まで参

加されていない71生の参加を積極的に促していくと同時

に会員の高度な研究・技術をより多くの方々に知ってい

ただく場を作 りたいと考えています。 F今=71上 JIま
「家庭的にも社会的Jに も 「良くも悪くも_ |、生最大の

最高Jの時間を過ごされていると理解してお |:ま す、同

じ価値観、同じ波長で心許せる友としてのあなたをお待

ちしています。

※【71会】ホームページ→→匡藍∃検索
※ 第 3回総会・懇親会→→ 7月 3日 (土)Pヽ17111～

料理旅館つちやホテサ)|こ言琶

部会長 82E 岡本 博員

新年あけましておめでとうございます。

本校は昨年度 「大FHl大学」へと校名が変更されました:

時同じくしてサ ッカー部OBOG滝 春会も同窓会二II

会に承認され、ますます活躍の場を広げようとしてた

ります。

昨年の総会及び懇親会では、多数のご参加を頂き有肇

う御座いました。今後皆様のご協力を得て更なる飛躍を

して参りたいと思います。部会長としても、微力ながら

一生懸命頑張りますので、よろしくお願い致します。

平成22年度のサッカー部OBOG滝春会の活動計画は

22年 1月 :新年現役交流試合及び親睦会

2月 :卒業生追出し交流試合及び懇親会

3月 :卒業生就職内定祝賀会

5月 :総会及び現役との交流試合

8月 :夏期現役交流試合及び親睦会

12月 :親睦旅行 (忘年会)

以上のような計画をしております。

サ ッカー部滝春会の皆様においては、親睦・情報交

換の場として是非多くの方々のご参加をお待ちしてお

ります。

厳しい寒さ (景気)が続いてお りますが、皆様におか

れましては、お体に留意され、元気なお顔でお会いした

いと思います。

OB情 報

燎‐会
昨年の会合は 7月 11・ 12日 に昼神温泉 「お宿 山翠」

にて開催致しました。

本年は燎会発足 (昭和40年)か ら40年 を迎えます。

これを記念して以下の通 り会合を企画しました。皆さん

お誘いの上、多数のご参加をお待ちしています。

詳細の案内をご希望の方は,平成22年 4月 末日までに

ド記までご一報 Fさ い。追ってご案内致します。

【連絡先】E― mail:hisashi@claidoit.ac jp

フアックス :(052)6125623

情報システム学科 愛知久史 宛

郵便 :4578530名古屋市南区滝春日「103

大同大学 情報学部・情報システム学科

愛知久史 宛

【平成22年 会合開催予定】

開催日 :平成22年(2010年)7月 10日 (土〉・11日 〈目〉

会 場 :能登 和倉温泉  「ホテル海望J

会 費 :21,00()円  C女性会費 :18,000円 )

締 切 :平成22年 6月 初旬を予定

68会 会長 68M 松尾 英明

10月 17日 、還暦祝いを兼ね、東急ホテルにて68同窓

会を実施しました。

当日は、井上副学長、伊藤先生、愛知先生、同窓会の

宮本会長、平野畠1会長をお迎えし、総勢45名 で大いに盛

り上がりました。

人がかりな同窓会は16年ぶりということもあって、外

■がすっかり老人になってしまった面々に、お互いが誰

だか分からず戸惑っていましたが、三言三言で40年前の

テ生時代に戻り、肩を叩き合い、杯を酌み交わし、あっ

と云 う間に予定時間を超過してしまいました。

12年後、さらに次に12年後も再会できることを約束

して散会しました。末筆ですが本会に参加頂きました大

学と同窓会関係者てあらためまして御礼中し上げます。

OB‐

INFORMAT10N
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●退職

【大学】

<教育職員>
鈴木 桂輔

●採用

【大学】

<教育職員>
渡部 裕子

(I121930)

(工学部 機械工学科 准教授 )

(H21.101)

情報学部情報デザイン学科講師

●大同大学新役職者

教務部長    坂倉 守昭

(工学部 ロボティクス学科 教授)

学生部長    関谷 昌久

(工学部 電気電子工学科 教授)

入試・広報部長 大嶋 和彦

(工学部 ロボティクス学科 教授)

キャリアセンター長 堀内 将人

(工学部 都市環境デザイン学科

服部 文彦  (教養部 教授)

酒井 陽一  (教養部 教授)

成田 淳 一郎 (教養部 教授)

遠藤 敏夫

(情報学部 情報システム学科

水澤 富作

(工学者「 都市環境デザイン学科

図書館長

授業開発センター長

学習支援センター長

情報教育センター長

研究支援センター長

教授)

教授)

教授)●昇任

【大学】

<教育職員>(H2110.1)

早川 謙二  情報学部 情報システム学科 准教授 併任

情報学部 情報学科 准教授

産学連携共同研究センター長

堀 美知郎 (工学部

倉1造製作センター長 井上 孝司

(工学部 機械工学科 教授)

機械工学科 教授)し

東海学生ハ ン ドボール秋季 リーグで優勝 |!

今年度は、東海春季リーグでは残念ながら4位 (ベス トセブンに 1名選出)でしたが、東海秋季リーグで13シーズン振

りに見事、優勝を飾ってくれています。また、この大会において、本学から最優秀選手賞、ベス トセブン 3名、得点王と、

個人タイ トルに 5名 を選出し、本学のハンドボール部が大活躍した大会となりました。

また、西日本インカレにおいてベス ト8に進出し、全日本インカレの代表権を獲得しました。全日本インカレでは、残念

ながら初戦にて日本体育大学に敗れはしましたが、来年度はこれを糧に、さらなる活躍を期待しています。

なお、今年度の試合結果は次のとおりです。

ー

4位 (4勝 2敗 )

03618愛教大、03527愛矢□大、052-20名文大、03614岐聖大

×2427中部大、×28-39中京大、×2833名 城大
東海学生ハンドボール春季リーグ戦

中止 (イ ンフルエンザ拡大により)

中止 (イ ンフルエンザ拡大により)東海学生ハンドボール選手権大会

ベス ト8(全 日本インカレ出場権獲得)

予   選 :03216名 桜大、△1717関 西大、03312広島経済大

決勝トーナメント: ×22-32中万も太

西日本学生ハンドボール選手権大会

優 勝 (5勝 1敗 1分 )

02821愛知大、△2727朝日大、04313岐聖大、02719愛教大、

02925名城大、03025中京大、×24-26中部大

東海学生ハンドボール秋季リーグ戦

初戦敗退

2540日 本体育大学
全日本学生ハンドボール選手権大会

8
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関西交流戦
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東海大学バ レーボール秋季 リーグで優勝 !!入れ替え戦を制 し 1部昇格を決める !!

春季リーグでは、惜しくも 1部昇格を逃しはしましたが、秋季リーグでは見事優勝を飾り、入替戦を制して 1部に昇格し

ました。来春 1部 リーグでは、上位進出を目標に部員全員頑張ってくれるはずです。

試合結果は下記のとおりです。

大

東海大学男女バレーボールリーグ戦

春季大会

4 イ立 (4勝 3員文)

030三重大、03-0中部大、030滋賀大、030愛教大

×03岐経大、×23愛産大、×2-3静産

西日本バレーボール大学男子選手権大会 × 0-2京都倉」生大

東海大学男女バレーボール選手権大会 Э20岐阜大、020名外大、02-0鈴国大、×12朝 日大

東海大学男女バじ―ボールリーグ戦

秋季大会

1 位  (5勝 1敗 )

C30岐阜大、×2-3岐経大、031静岡大、032愛教大

C30C大、03-0滋賀大経

F「 替 戦』  03-0愛産大・・ 。1部昇格 !!

ロボット研究部が各大会で大活躍 !!

運動部に負けじと、文系クラブの代表格として、ロボット研究部が大活躍しています。

有名大学にも引けを取らず、見事に賞を獲得してきています。今後もさらに発展していってほしいと思います。

大会結果は下記のとおりです。

少人数ですが、団体で入賞とチーム内の連携ができてきていると思います。学外にしか練習場所がないため、他の部活に

比べ大変ですが、より向上をめざし、がんばってほしいと思います。

ロボファイト9 S=CO三 ]ヨ ]・・。優勝、SRC∪吝BP]・・・優勝、 ORC吝6P]・・・ベスト8

ベスト16

第8回 小型ロボット競技大会 準優勝 ・̈ 1名、ベスト8-01名
ロボファイト10 Ec↑ 2・ ¨優勝 SRC¨ 。準優勝 ORC… 。ベス ト8

自動車部が優秀な成績を収めています。競技
[、 E■ 「́■ _=で も、女子学生もがんばってくれています。

DI丁ダートトライアル

全中部学生ブムカーナ選手権 団体総合 1位 女子の部個人優勝

学生 ドリフト王座決定戦東大会

レーシングカー ト部が見事な成績を収うています。今後も引き統きがんばっていってほしいと思います

2009S Lカートレース しインボーカツプ第4戦

全日本学生対抗選手権

ノヽレー■|ボ|■11羹ロ

名△
ム 果結

‐

ロボット研究1部

大 名 結 果

第15回 ROBO-ONE

ヽ

自 動 車 豊3

大  会  名 結 果

団体 3位

総合 3位

レーシングカ■■■部

大 △
富 名 結 果

決勝ヒート優勝

決勝ヒート2位

弓 道 薔B

大  会  名 結 果

中日本近的大会 個人決勝予選進出 団体 4位入賞

9
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近年、表彰台からは遠ざかつていましたが、今回はしつかりと活躍してくれました。

今後も引き続き活躍を期待します。

少人数ながらもちゃくちゃくと部員数を増やし、がん|ゴ つています。次年度の活躍に期待です.

ダンス部が少人数ながらも、大会で優秀な成績を収めています。次年度は新入部員を確保し、さらにがんlゴってほしいと

思います。

県内の大会において優秀な成績を毎回収めています。サッカー・フットサル人気にあやかり、次年度もより活発に活動し

てくれると思います。

平成21年度に新設されたクラブです。 1年生のみのクラブですが、大会で結果を破してきています。次年度からの活動
V

が楽しみなクラブの1つです。

▼

クイック・ステップ 2位
チヤチヤチヤ・サンバ・パソ・ドーブレ 2位

タンゴ 1位、スロー 2位、総合 2位

ダンスバトル

名城スキル

10

ス キ ■ 部

大 △
ム 名 結 果

東海学生基礎スキー選手権大会 個人戦 総合斜面大回り 1位 シュテムターン 1位

漕 艇 自B

ク
｀
ン ス 同 好 会

大 〈
ム 名 結 果

第40回 学年別戦

中部ラテン戦

第45回種目別戦

フ ッ ト サ /L研
‐
究 会

大  会  名

5月度月例大会

結           果

4試含行い、 2勝 2敗 準優勝

ストリートリンス 研究舎

大 △
ム 名 結 果

矢場スキル

ベスト8

大 △
ム 名 果結

市民スポーツ祭 優 勝
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体 育 祭  結 果 報 告

今年度から従来の 「体育大会」という名称から、「体育祭」として名称が変更され、実施されることになりました。これ

は 「祭Jの文字に学生同士が競技を通して競いあうという意味合いに加え、より楽しみ、思い出や学生同士の交流をもっと

活発にしていってほしいという、願いをこめてのものです。

今回は10月 15,16日 の 2日 間、場所も滝春グラウンド、石井記念体育館に加えて自水公園も利用し、規模を拡大した体

育祭となりました。

今年の種日としては、15日 にサッカー(16日 に続く)、 バ ドミントン、キックベースを行い、 16日 には、サッカー、バスケ

ットボールを行い、約400名の学生が参加しました。そのほか、ミニイベントとして、スポーッチャンバラやイケメンコン

テス トも開催され、競技では昨年以上に自熱した試合を繰り広げ、また試合をしていない学生はミニゲームで時間を費やす

ようにとの工夫もされていました。

学生たちも参加者を前年度以上に増やすようにいろいろと工夫をしています。よい想い出をつくる場として、よりよい体

育祭にしていってほしいと思います。

各競技の上位入賞チームを以下に記載します。

<各種 目の順位紹介>
サッカー・・・ 11チーム 101名参加

ν

1位 サッカー部 2位 ば<だん 3位 ハシッテホシーノ

バ ドミントン・・・ 20チーム 77名参加

1位 ブラックなかたんず 2位 なかたんず 3位 XXⅣ

キックベース・・・ 9チーム 70名 参加

1位 ちびつこギヤングとゆかいな仲間たち 2位 TOMOYA OKA」 IMA 3位 悠政,ドラ 2.… 満貫 !

バスケットボール・・・ 19チ ーム 133名

1位 優勝候補 2位 天然水 3位 中野ファミリー

し

ドッジボール・・・ 中止

第 46回 錦 杯 学 内 レ ガ ッ ク 大 会  報 告

第46回錦杯学内レガッタ大会が11月 1日 (日 )に行われました。

あいにく、午後からの雨により、決勝レースを残して終了となってしまいましたが、一般60名、学生 (ク ラブ)90名 と

大勢の方が早朝から参加してくれました。なお、レースの方は雨天終了となりましたが、準決勝までは終了していたため準

決勝各レースの 1位、またはタイムの早いチームに順位がつけれらました。

また、 レガッタ大会は現役の漕艇部員に加え、OBの漕艇部の方々の多大な協力があって成立しています。この場を借り

てお礼をさせていただきます。ありがとうございました。

以下に結果を記載します。

チ ム 名

ク フ ブ の
立
ロ 般 の 部

優 勝
チームメガネつ子

(モーターサイクルスポーツ)
山 田 錦

準優勝
FOR∪丁UNA・ PARTICOLARE
(モーターサイクルスポーツ)

大同インテリブェンス

3位 我々衆

(吹奏楽団)

往年のヒ∃コ

(モーターサイクルスポーツ ※一般参加)



ホームページアクセス回数の推移

大同大学同窓会では、今年の4月 に新しいデザインでホームベージの運用を始めました。その後の、アクセス状況

は以下のようです。

Gobys Home Pageア クセス回勢の推移

|〔 H〕

50

場

30

10

Cl
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同窓会では、記事を投稿していただける方を募集しています。有志の方々が気軽にホームベージヘ記事の投稿がで

きる仕組みにしていますので、投稿してみたい方は、同窓会ホームページ (URL:http: ＼、‐、ヽ‐ヽヽ‐gObys net.com/)

「新しい取り組みJをご覧ください。 (ホームページ委員会)

発 行 大 同 大 学 同 窓 会

名 古 屋 市 南 区 滝 春 町 10-3

直通電話。口図 (052)6128550

滝春校舎代表電話 (052)6126111

責任者 会 長     宮 本 一 男

印 刷 名 港 印 刷 株 式 会 社

.OFFICE INFOR理υ口「10N

新年明けましておめでとうございます。

一昨年からの不況から未だ脱しない中、昨年は政権交代によっ

てこれまでの政治政策が一転した状況で新年を迎えることとなり

ました。未来が輝いてみえた21世紀も、はや10年経ちました。

今年こそは、夢ある一年にしたいものです。同窓会も将来に

輝きある活動を行うべき同窓生皆様のご協力をお願いします。

平成26年には、同窓会創設50周 年を迎え、73生の卒業生も還

暦を迎えられます。同窓会が老人会とならないためにも若い同

窓生諸氏の力が必要です。

皆々様のますますのご活躍とご健勝をお祈 りいたします。

(H.A)

☆同窓会事務局フリーダイヤん★
ご要望、

1情報等に

爾 彗 ― の お 兄 さ ん
|ご利用ください
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